

## Polizei sucht Zwölfjährige

Diana Brückner vermisst

**WÜRZBURG** Die zwölfjährige Schülerin Diana Brückner wird seit Sonntag vermisst. Wie das Polizeipräsidium Unterfranken berichtet, verließ das Mädchen gegen 18 Uhr eine Jugendeinrichtung in Würzburg und kehrte bislang nicht zurück. Das Mädchen zeige sich phasenweise orientierungslos und verwirrt. Die Polizei sucht intensiv nach dem Kind und bittet die Bevölkerung um Mithilfe.



Diana Brückner

Diana Brückner wird wie folgt beschrieben: Sie ist etwa 1,55 Meter groß mit schlanker Figur, hat dunkelblonde, glatte, schulterlange Haare und trägt ein schwarzes T-Shirt mit dem Aufdruck

„72Stunden“. Zeugen, die die Vermisste möglicherweise gesehen haben oder sachdienliche Angaben zu ihrem Aufenthaltsort machen können, werden gebeten, sich unter ☎ (09 31) 457 22 30 bei der Polizei zu melden. (GEHA) FOTO: POLIZEI

## Bistum Würzburg stellt Recherchen zu Missbrauch vor

**WÜRZBURG** Wie im Dezember angekündigt, hat das Bistum Würzburg weitere Personalakten von Seelsorgern auf Missbrauchsvorfälle hin untersuchen lassen. Eine unabhängige Anwaltskanzlei habe seither 3000 Akten von Geistlichen zwischen den Jahren 1946 und 1999 geprüft, am Freitag (31. Mai) sollen nun die Ergebnisse vorgestellt werden, teilte das Bistum am Montag mit. (EPD)

# Wenn Franken sich im Chromglanz spiegelt

Zu Pfingsten gehört Unterfranken den Oldtimern. Da rollt bei der Sachs Franken Classic historische Technik über die Straßen. Heuer sind viele Vorkriegsfahrzeuge dabei.

Von SIEGFRIED FARKAS

**BAD KISSINGEN** Ursprünglich sollte die Sachs Franken Classic nur ein einmaliges Ereignis werden. Im Jahr 2000 wollten der MSC Zellingen und der AC Karlstadt, quasi zur Feier des besonderen Jahres, mal eine Oldtimerrallye austrichten. „Aber dann ist die erste gut gelaufen“, erinnert sich Karlheinz Schott von der Veranstaltungsleitung. Die zweite auch. Und jetzt, das heißt zu Pfingsten, steht schon die 20. Sachs Franken Classic vor der Tür.

Vom Freitag, 7. Juni, bis Pfingstsonntag, 9. Juni, läuft die in ganz Unterfranken populäre Versammlung schöner alter Autos. Wie immer sind die Fahrzeuge an allen Tagen unterwegs. Am Freitag, beim Prolog, einer Art Warmfahren, geht es auf einer Bäderschleife nach Bad Brückenau und zurück. Am Samstag folgt die erste von zwei Ausfahrten, die zur Rallyewertung zählen. Dabei kurven die Teilnehmer in ihren tollkühnen Kisten durch die Rhön und kommen bis Fulda. Fränkisches Weinland und Würzburg stehen am Pfingstsonntag auf dem Fahrplan. Start und Ziel jeder Ausfahrt ist Bad Kissingen.

### Start und Ziel in Bad Kissingen

Streng genommen handelt es sich bei der Sachs Franken Classic also um eine Bad Kissinger Veranstaltung. Ursprünglich sollte das Ereignis zwar mal in Würzburg verankert werden. Aber in der Kurstadt, sagt Schott, der inzwischen Träger der Kissinger Bürgermedaille ist, sei vieles organisatorisch einfach leichter zu bewerkstelligen als in der Großstadt. Und der architekturgeschichtliche Reichtum der Stadt sowie das Ambiente eines ehemaligen Weltbads hätten einfach von Anfang an perfekt zum rollenden Technikmu-



Automobiltechnik mit Geschichte vor Weltbadarchitektur, diese Kombination funktioniert bei der Oldtimerrallye Sachs Franken Classic schon seit dem Jahr 2000. FOTO: SIEGFRIED FARKAS

seum der Oldtimerrallye gepasst.

Trotz dieses engen Bezugs zu Kissingen werden die alten Autos aber überall eingemeindet, wo sie in Unterfranken durchfahren. Bei der Vorstellung der 20. Ausgabe gaben Schott und Rainer Greubel aus Veranstalter­sicht dafür eine einfache Erklärung: „Wir gehen richtig in die Städte rein.“ Der Kontrast von Fahrwerk und Fachwerk funktioniert ja auch überall. Aus Schotts Sicht ist die Sachs Franken Classic deshalb in Deutschland die Oldtimerrallye, „bei der mit Abstand die meisten Leute an der Strecke stehen.“

Zur heutigen Größe entwickelt

hat sich die Rallye schnell. Aus 70 bis 80 Teilnehmern bei der Premiere wurden bald doppelt so viele. 171 Meldungen haben die Veranstalter diesmal entgegengenommen, obwohl sie die Obergrenze eigentlich bei 165 angesetzt hatten. Es waren aber auch schon mehr. Zu viele Autos im Feld, sagt Schott, täten dem Einzelnen und der Rallye aber organisatorisch nicht gut.

### Von Bugatti bis Rolls Royce

Als Schmuckstücke der Meldeliste gelten in der Regel Vorkriegsfahrzeuge. Fast 40 Autos dieser Kategorie seien diesmal gemeldet, erzählt Schott.

Besonders bemerkenswert unter diesen Schmuckstücken seien ein Fiat 509 S MM von 1927 und ein Fiat 520 Competizione von 1928. Sie seien die ältesten Fahrzeuge im Feld und auch bei der berühmten Mille Miglia in Italien gelaufen. Dazu kommen Markennamen wie Bentley und Lagonda, Bugatti und Rolls Royce, Jaguar und Maserati. Besonders zahlreich mit „superschönen Fahrzeugen“ vertreten seien auch die Baujahre 1945 bis 1965, schwärmt Schott.

Die Veranstalter legen es nach eigenen Worten zwar nicht darauf an, neben prominenten Marken auch prominente Fahrer dabei zu

haben. Es lässt sich aber auch nicht verhindern. Der Kabarettist Urban Priol fährt regelmäßig mit, diesmal auf Alfa Romeo Giulia Super. Roberto Blanco lenkt ein Mercedes Benz 300 SE Cabriolet. Neu hinzustoßen will heuer Claudius Dreilich, Sänger von Karat („Über sieben Brücken“).

### Zum letzten Mal Sachs im Namen

Die 20. Sachs Franken Classic ist die letzte mit Sachs im Namen, berichtete Schott in Bad Kissingen. Das Unternehmen zieht sich als Namensgeber zurück. Dafür steigt 2020 der hessische Veranstaltungsdienstleister Depro als Namensgeber ein.

# Durch ADHS lernunfähig?

Das besondere Behandlungskonzept für Kinder mit AD(H)S  
Die Klinik am Steigerwald spezialisiert sich seit fünf Jahren auf die kleinen Patienten



Therapeutisches Bogenschießen



Behandlungsgespräch mit Chefarzt Dr. Schmincke

Die Klinik am Steigerwald behandelt Kinder mit Aufmerksamkeits-Defizit-Hyperaktivitätssyndrom (ADHS) mit einem besonderen Konzept ohne Ritalin. Stationäre Behandlung und ambulante Betreuung gehen dabei Hand in Hand.

Das Behandlungskonzept umfasst eine Kombination aus Chinesischer Medizin mit gesprächs-, spiel- und bewegungstherapeutischen Angeboten, vorsichtig dosiertem Lern- und Aufmerksamkeitstraining, Schulunterricht und Elternberatung. Die Kinder werden zumeist in kleinen Gruppen stationär betreut und behandelt. Mit gutem Erfolg, wie die Besserungen deutlich zeigen. Seit fünf Jahren hat sich die Klinik am Steigerwald auf den Bereich ADHS spezialisiert. Der Erfolg gibt ihr recht diesen Bereich weiter auszubauen, denn der Bedarf ist groß.

**Klinik am Steigerwald**  
97447 Gerolzhofen  
Tel. 0 93 82/949 - 0

## Informationstag

# AD(H)S

Aufmerksamkeits-Defizit-Hyperaktivitäts-Syndrom

**Sonntag 30. Juni 2019**  
11.00 – 17.00 Uhr

Kosten 30,- Euro incl. Mittagessen

Vorträge:  
Dr. Schmincke,  
Natascha Reiter, Kliniklehrerin,  
Eltern ehemaliger Patienten  
kommen zu Wort.

Anmeldung ist unbedingt erforderlich unter  
Tel. 0 93 82 / 949 - 207

Klinik am Steigerwald  
Waldesruh  
97447 Gerolzhofen

[www.tcmklinik.de](http://www.tcmklinik.de)  
ADHS behandeln mit Chinesischer Medizin

## Zur individuellen Behandlung des Kindes gehören:

- Chinesische Arzneitherapie, Kinderakupunktur, Akupressur, Moxa
- Physiotherapeutische Behandlungen wie Ergo, Spiel – und Bewegungstherapie
- Therapeutisches Bogenschießen
- AD(H)S-Coaching
- ADHS-spezifische Lernmethoden, Rhythmisierung von Lernen und Bewegen
- Erlebnispädagogik: Lagerbau, Lagerfeuer, schnitzen, gestalten mit Naturmaterialien
- Therapiehelfer Wald, Walderleben, Erlebnisswelt Bauwagen
- Behandlungspflege mit der Zielsetzung einer körperzentrierten Wahrnehmungsschulung durch Aromatherapie, Wickel und Auflagen
- Gut dosierter Unterricht
- Kooperation und pädagogischer Austausch mit den Lehrern des Kindes
- Elternberatung, Elternteraining

Nutzen Sie den Informationstag zum Thema ADHS und ADS



Körpertherapie, mit Ball



Kinderakupunktur



Beim Kochen



Klinikschule



Wald als Therapiehelfer